## 鴨川小学校だより

令和6年1月9日第24号(保護者の皆様へ)

## 新しい年を迎えました!

新しい一年が始まりました。皆様のおかげで、冬季休業中に子どもたちに関わる大きな事故や病気の連絡がなかったことに安堵しております。ただ、元日に予想だにしない「令和6年能登半島地震」が起こりました。もうすぐ、あの阪神・淡路大震災が起こった I・I7を迎えます。いつ、どこで地震が起きてもおかしくない日本に住む私たちは、「備える」ことを続けていかなければならないと、改めて強く思いました。

さて、昨年は、本校の教育活動にご協力とご支援を賜り、誠にありがとうございました。本年 が素晴らしい一年になりますようにと願っています。新年を迎え、教職員一同、気持ちを新たに して、子どもたちとともに、毎日の教育活動に取り組んでいきたいと考えております。



「一年の計は元旦にあり」とよく言われます。一年の計画は年の初め である元旦に立てるのがよいとされ、何事もまず初めに計画を立てるこ とが大事であるということです。新年に当たり、子どもたち一人一人がそ れぞれの目標を立て、その達成に向けて努力を続けてほしいと思います。 そこで、目標を決めるときに大切なことがあります。それは、目標はな るべく具体的なものがよい、ということです。例えば、「今年の目標は漢 字の読み書きをがんばります」というだけでなく、「家に帰ったら、毎日

20分間漢字の学習をします」というふうに数字をあげて具体的な目標を設定することです。そして、それを実現するために、具体的な方策を立てること。目標に向かって、日々続けていくことが大切です。ご家庭でも、お子様の目標を話題にしていただき、励ましの声かけをしていただけましたら、より一層の励みになると思います。

まとめと準備の3学期が始まりました。あっという間に過ぎてゆく短い期間ですが、各学年にとっては、一年のまとめの時期、次の学年に向けての飛躍の時期となります。特に、6年生にとっては、卒業という一つの節目を迎え、大きな意味を持つ学期となります。一日一日を大切にして、有意義な日々を過ごしてほしいと思います。

私たち教職員も、子どもたちが元気に明るく学校生活を送ることができるよう、目標に向けての振り返りを大事にしながら、子どもたちに寄り添い、指導・ 支援していきます。本年も、皆様のご支援とご協力のほど、よろしくお願いい たします。

☆1月24日(水)学校オープン(情報セキュリティ)です!

O 9:00~ 9:45 参観授業

○ 10:00~10:40 情報セキュリティの話①(保護者向け)

〇 10:50~11:30 情報セキュリティの話②(児童向け)

※保護者の方も、ぜひ、ご参加ください

※4校時以降は通常学習で、給食・5校時を行い、I5:00下校です。皆様のご来校をお待ちしています。 (校長 福井 明)